

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

ARROLLAN A OTRO CICLISTA EN CRUCERO PELIGROSO; FAMILIA EXIGE JUSTICIA CDMX P. 8

TRAS EL ACCIDENTE EL CONDUCTOR HUYÓ DEL LUGAR

Atropellan a joven de 17 años en un cruce de alto riesgo

Indignación. Familiares de la víctima bloquearon por más de dos horas avenida Insurgentes y Eje 2 Norte para exigir justicia

ÁNGEL ORTIZ

Jonathan N., un joven de 17 años de edad, se convirtió este martes en otra víctima más en uno de los cruces más peligrosos para los peatones y ciclistas en la Ciudad de México; fue atropellado en avenida Insurgentes esquina con Eje 2 Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc, su estado de salud se reportó como grave.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 10:00 de la mañana, cuando el menor de edad se dirigía a su trabajo en la colonia San Rafael. De acuerdo a los reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, el conductor quien lo golpeó se dio a la fuga, lo cual causó molestia entre los familiares quienes bloquearon por más de dos horas esa vialidad.

Tras ser informados del percance que sufrió Jonathan, parientes y amigos quienes viven en la colonia Atlampa corrieron para auxiliarlo y pedir la intervención de los elementos de la policía, así como los equipos de rescate.

Yasmín, tía del joven, dijo a los medios de comunicación que Jonathan caminaba por el paso peatonal de Insurgentes para abordar el Metrobús con dirección al Sur, cuando un conductor pasó sin precaución y lo atropelló.

De inmediato elementos de la SSC corrieron para auxiliar al joven y no pudieron impedir que el automovilista se diera a la fuga del lugar, lo cual generó la molestia de los presentes quienes al percatarse que era uno de los vecinos de la zona de inmediato informaron a sus familiares.

Hasta el lugar llegó el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para atender al herido, quien debido a las lesiones tuvo

que ser trasladado al Hospital Pediátrico de Legaria de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (Sedesa) donde se atienden emergencias por traumatismo. Su estado de salud fue reportado como grave.

En tanto, los familiares bloquearon avenida Insurgentes en sus ambos sen-

tidos para exigir justicia y pedir que la SSC les facilitaran el acceso de los videos de las cámaras de vigilancia y se iniciara una investigación con el conductor que huyó del lugar.

El pasado 9 de junio, 24 HORAS publicó un reporte de la Subsecretaría de Control de Tránsito adscrita a la SSC, que reveló en respuesta a una solicitud de información que el cruce de la avenida Insurgentes con Eje 2 Norte era uno de los más peligrosos para los peatones y ciclistas en la Ciudad de México.



ESTADÍSTICAS. SSC informó a 24 HORAS que en los últimos seis años 21 mil personas han sido atropelladas y 787 perdieron la vida.





VALLERIA, CHAMPARCO

ACCIONES. Policias de tránsito realizaron cortes viales y dialogaron con los manifestantes.



ESPECIAL



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Muere hombre en situación de calle

Testigos indican que el sujeto se recargó sobre unas vallas metálicas y pasadas las horas se desvaneció

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre aparentemente en condición de calle, falleció por causas naturales en el perímetro de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. Nadie lo reconoció como habitante del lugar.

De acuerdo con versión de testigos, el sujeto se sentó sobre la acera del Eje 1 Norte casi esquina con calle Comonfort, se recargó sobre unas vallas metálicas que delimitan el paso peatonal y pasadas algunas horas, se desvaneció.

Comerciantes y locatarios de la zona, se acercaron a individuo y al notar que no había reacción alguna de su parte, a pesar de que alguien lo movió varias veces, uno de los presentes realizó una llamada para solicitar una ambulancia.

Ahí quedó tendido boca arriba el individuo, de aproximadamente 40 años de edad, con la cabeza metida entre los delgados tubos en color azul, casi frente a una tienda de vestidos para mujer, colgados con ganchos sobre armazones de metal.

Tras el hecho reportado aproximadamente a las 16:00 horas, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia. Los paramédicos únicamente pudieron certificar el fallecimiento.

"Primero se sentó, pero al poco rato se quedó ahí tirado. Está desde en la mañana, pero como no es de aquí, pues nadie le prestó mucha atención. Yo hasta pensé que

era el señor que vende chicles en el Metro Garibaldi, pero ya vi que no es él", dijo una mujer, mientras despachaba vasos con fruta picada de a 35 pesos cada uno.

La gente pasaba por el lugar, únicamente volteaban a ver unos instantes al masculino, mismo que llevaba puesta una gorra, sudadera y tenis negros, además de un pants en color gris oscuro, para inmediatamente seguir su camino. Parecía que estaba dormido, únicamente llamaba la atención el tono pálido que comenzó a tomar la piel de su rostro.

Horas más tarde, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver de la víctima, misma que hasta el momento, permanece en calidad de desconocido.





@efinfo.mx

JOSE MELTON



Quedó tendido boca arriba el individuo, de aproximadamente 40 años de edad



SE LO LLEVA DE CALLE



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un adulto mayor en condición de calle murió ayer por enfermedad en la Lagunilla, Alcaldía Cuauhtémoc.

El cuerpo del hombre, que vestía ropa negra y gorra, quedó tendido de espaldas sobre el Eje 1 Norte, y Comonfort.

Los policías acordonaron la zona antes de que arribaran Servicios Periciales de la Fiscalía capitalina.

Ningún vecino o comerciante reconoció el cadáver.

■ Un adulto mayor en condición de calle murió por enfermedad en la Lagunilla.

■ Nadie en la zona reconoció al fallecido.

Agarra vallas de almohada... para siempre

REDACCIÓN

Con la cabeza entre los barrotes de unas vallas, un hombre parecía tomar una siesta la tarde de este martes... pero se durmió para siempre.

Transeúntes que pasaban por el Eje 1 Norte Rayón veían al sujeto en situación vulnerable tendido en la banqueta y con las piernas flexionadas, en la esquina con Comonfort.

Sin embargo, alguien se percató de que el indigente, de unos 40 años, parecía no respirar y servicios de

EL DATO

'AGUSTICIDAD'

El hombre en situación de calle parecía dormir entre los barrotes, pero el ERUM confirmó que perdió la vida por enfermedad.

emergencia fueron solicitados al lugar, en la colonia Centro.

Fue un paramédico del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) quien revisó al hombre en condición de calle y comprobó que no tenía signos vitales; aparentemente murió por enfermedad.

La cabeza del fallecido, quien no fue identificado, fue sacada de entre los barrotes y su cuerpo trasladado al anfiteatro ministerial. Si nadie reclama sus restos en 15 días, el indigente será enviado a la fosa común.



VALENTE ROSAS. EL GRÁFICO

ESPECIAL



VENGANZA POR PLEITERO

ARTURO PLATICABA CON UN AMIGO afuera de su domicilio cuando fue **SORPRENDIDO A BALAZOS** por los ocupantes de una motocicleta, en calles de la **COLONIA PUEBLO NUEVO ALTO**, alcaldía Magdalena Contreras. De acuerdo **CON EL AFECTADO**, quien cuenta con tres ingresos al reclusorio **POR EL DELITO DE ROBO**, pudo tratarse **DE UN DESQUITE** por una pelea que protagonizó en un baile, **HACE SEIS MESES**.

Sujeto ultima a un directivo de penal de Guanajuato en zona de Iztapalapa

LAURA GÓMEZ FLORES Y JOSEFINA QUINTERO MORALES

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio tras la muerte del director jurídico del Centro Federal de Readaptación Social número 12 de Guanajuato, Pablo Eduardo Casañas Calzada, en la colonia El Rodeo, Iztapalapa.

El funcionario recibió al menos cuatro disparos de un arma 9 milímetros cuando abordaba su camioneta en el cruce de las calles Moyahua y Nautla; su agresor huyó a pie.

Familiares y vecinos salieron de sus casas para auxiliarlo y solicitar la presencia de paramédicos, quienes al llegar lo diagnosticaron sin signos vitales; mientras, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana informaron al Ministerio Público.

El agente ministerial dio intervención a personal de la Coordinación de Servicios Periciales y Forenses para recabar indicios y recoger el cuerpo; mientras, policías de investigación ubicaron cámaras de videovigilancia públicas y privadas, así como posibles testigos.

Además de iniciar la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-ICD/00286/07-2023 y llevar a cabo las pesquisas, donde una de las líneas es un ataque directo, trascendió que el también abogado había sido amenazado por integrantes del crimen organizado, como Miguel Ángel Treviño, alias *El Z-40*, ex líder de *Los Zetas*, quien se encuentra recluido en un penal en Chiapas.

Detienen a dos de la Unión
Por otra parte, oficiales de la SSC detuvieron a las hermanas Yara y Grisel, presuntas integrantes de una célula de la *Unión Tepito* dedicada al narcomenudeo y a la extorsión de comerciantes del Centro Histórico.

De acuerdo con las investigaciones, tras la detención en julio de 2021 de Rocío Medina, líder de dicha célula, Grisel tomó su lugar y ordenaba golpear a quienes se negaban a pagar derecho de piso.

Luego de ser identificadas por los comerciantes, a quienes amenazaron para obligarlos a pagarles cuotas y evitar que fueran secuestrados o agredidos, se ejecutaron las órdenes de aprehensión en Azcapotzalco y Cuauhtémoc.

Ambas fueron puestas a disposición del juez que las requirió en el reclusorio femenino de Santa Martha, así como dos mujeres que estaban con ellas, por intentar evitar la detención.



YA HABÍA SIDO AMENAZADO

...Y matan en CDMX a encargado de penal federal en Guanajuato

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Pablo Casañas Calzada, director del Centro Federal de Readaptación Social 12, en Guanajuato, fue asesinado en la alcaldía Iztapalapa de la Ciudad de México, de donde era originario.

De acuerdo con los reportes en el expediente CI-FIEDH/2/UI-ICD/00286/07-2023, el funcionario federal había dicho a su familia que recibió amenazas de Miguel Ángel Treviño Morales, *el Z-40*, líder histórico de *Los Zetas*.

Casañas Calzada fue asesinado afuera de su domicilio en la colonia El Rodeo, cuando estaba abordando su vehículo. Su esposa dijo que escucharon los disparos.

La víctima iba a cenar con su familia, pero al abordar su camioneta, estacionada en la esquina de las calles Moyahua y Nautla, recibió varios impactos de bala.

La esposa agregó que Casañas Calzada estaba de descanso y regresó a la Ciudad de México para estar en su hogar, con su familia.

Al lugar llegaron policías y paramédicos, quienes, luego de revisar a la víctima, determinaron que había fallecido a consecuencia de los balazos en diversas partes del cuerpo.

En el lugar fueron localizados cuatro casquillos percutidos calibre 9mm y testigos dijeron que fue un solo sujeto el que disparó.



EN IZTAPALACRA

Asesinan por encargo a jurídico de Cefereso

PRESUNTAMENTE FUE AMENAZADO POR MIGUEL ÁNGEL TREVIÑO, CONOCIDO COMO EL Z-40

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Autoridades capitalinas investigan el crimen del director jurídico del Centro Federal de Readaptación Social (CEFERESO) 12 de Guanajuato, ocurrido en calles de la alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con las indagatorias, un sicario le disparó al funcionario, identificado

como Pablo Eduardo Casañas, de 51 años de edad, cuando se encontraba dentro de su camioneta, afuera de su domicilio, en la alcaldía Iztapalapa.

Testigos del ataque alertaron a las autoridades ministeriales de lo ocurrido y al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes acordonaron la zona, mientras peritos llevaban a cabo las primeras pesquisas y personal del Servicio Médico Fo-

rense trasladaba el cuerpo a la morgue.

Versiones extraoficiales señalan que el hoy occiso se desempeñaba como director jurídico del Cefereso 12 de Guanajuato y, presuntamente, había sido amenazado por Miguel Ángel Treviño, *El Z-40*, exlíder de Los Zetas, por lo que ésta es una línea de investigación que siguen las autoridades.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) analizan cámaras de videovigilancia cercana a la zona donde ocurrió el asesinato para tratar de dar con el responsable.



disparos
acabaron
con la vida
del funcio-
nario





Lo asesinaron a bordo de este vehículo



TRES ALBAILE

AMARGAN FESTEJO EN MERCADO DE DULCES DE LA VENUSTIANO CARRANZA AL MATAR A TRES HOMBRES MIENTRAS CONVIVÍAN. PÁG. 7



DURANTE UNA FIESTA DE MERCADO

Bailaron tres con la más fea

Pistolero se coló a la pachanga para disparar a lo loco en contra los invitados

SERGIO TREJO

Lo que parecía una convivencia entre locatarios del mercado de dulces, ubicado en la calle Pradera y Zavala, se convirtió en descontrol total debido a que un 'invitado incómodo' comenzó a disparar como loco su arma de fuego.

De acuerdo con testimonio de los presentes, eran las primeras horas del lunes cuando varias personas disfrutaban de la música y de las bebidas alcohólicas que ahí se servían.

Sin embargo, de un momento a otro, el baile se vio interrumpido por el estruendo de las balas que salían de la pistola de un hombre,

que vestía un pants verde, por lo que de inmediato todos huyeron del lugar para salvar sus vidas.

Por desgracia, no todos corrieron con la misma suerte ya que los hermanos Juan Carlos y Edgar, de 37 y 33 años respectivamente, quedaron tendidos en el suelo a la vista de sus esposas, también Gilberto, de 40 años, pereció, los tres con un impacto de bala que les pegó en la cabeza.

De inmediato, una mujer, cuñada de uno de los lesionados, los llevó al hospital General de Balbuena para que recibieran atención médica, pero fue en vano porque ya habían fallecido.

AMARGO. Un hombre que no estaba en la reunión resultó lesionado en el tórax, él iba pasando por el lugar con su pareja, cuando de pronto escucharon las detonaciones y vieron a la gente salir gritando de entre los locales, luego se desvaneció al ser alcanzado por un proyectil.

Policías del sector Congreso, desplegados en la colonia Zona Centro, de la alcaldía Venustiano Carranza, localizaron en el lugar una chelería con varias mesas y sillas, así como envases de cervezas. También localizaron al menos 10 casquillos percutidos y manchas de sangre en el piso.





En el lugar quedaron rastro de la pachanga y del ataque a balazos.



Así quedaron los hombres sin vida.



A MACHETAZOS, LO ASESINA EX DE SU CHAVA

PÁG. 8



LA VÍCTIMA YA ESTABA AMENAZADA

TASAJEADO POR EL EX DE SU NOVIA

Aunque fue llevado a un hospital de Iztapalapa, Carlos perdió la vida cuando era atendido por el personal médico

LUIS ALCÁNTAR



Un hombre perdió la vida en un quirófano del hospital Belisario Domínguez, de Iztapalapa, tras ser macheteado afuera de su casa en Tláhuac, por el exnovio de su pareja.

Según familiares de la víctima, Carlos Donato Mendoza Méndez, de 31 años, se encontraba afuera de su domicilio, en la calle Chabacano, colonia La Estación, en Tláhuac, cuando su agresor identificado como Lenni Aldair Hernández Cruz, de 34 años, llegó y repentinamente lo comenzó a agredir con un machete.

Tras lograr su objetivo, Lenni abordó un auto Chevrolet Aveo, color vino y huyó del lugar, mientras que Carlos, gravemente herido, logró ingresar a su casa, donde sus familiares solicitaron una ambulancia.

Más tarde, paramédicos del ERUM trasladaron a la víctima al Hospital Belisario Domínguez, donde sería atendido por las heridas que tenía en los brazos, la cabeza y el abdomen; sin embargo, minutos después murió.

Al ser entrevistado por policías, Isidro Mendoza, papá de Carlos, dijo que el joven había sido amenazado días antes por su agresor, quien le dijo que si no dejaba a Marisol, pareja sentimental de la víctima, le iba a hacer daño, lo que Carlos simplemente ignoró.

UNAS FICHITAS. Según información de las autoridades capitalinas, la víctima mortal registraba dos remisiones al Ministerio Público por robo con violencia en el 2017 y 2019, en la primera ocasión, Carlos terminó arrollado por su víctima, un taxista que circulaba por la zona de Zapotitla, en Tláhuac, quien al verse amenazado con una pistola por el presunto delincuente, le aventó "la lámina".

Mientras que Lenni, el supuesto agresor, fue baleado en 2021, en la colonia Lomas de San Lorenzo, en la alcaldía Iztapalapa, al parecer la agresión ocurrió por un pleito antaño.



Carlos tenía heridas en los brazos, cabeza y abdomen.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**